

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, 15 décembre 2022

Décès d'un élève du collège les Escholiers Montpellier

Ce jeudi 15 décembre, la communauté éducative du collège des Escholiers de Montpellier déplore le décès d'un élève en marge du match de demi-finale de la coupe du monde de football.

Sophie Béjean, rectrice de l'académie de Montpellier, Christophe Mauny, Directeur académique des services de l'Éducation nationale (DASEN) de l'Hérault adressent leurs plus sincères condoléances à la famille de cet élève et s'associent à la communauté éducative de l'établissement.

Une cellule d'accompagnement psychologique a été mise en place dans le collège pour accompagner et soutenir les élèves et les personnels qui en exprimeraient le besoin.

Les équipes mobiles académique de sécurité (EMAS) sont présentes au collège des Escholiers.

Contacts

Tél. : 04 67 91 48 03
Mél. : communicaton@ac-montpellier.fr

31, rue de l'Université
34000 MONTPELLIER